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【斉 唱】 国歌 「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット  西崎哲章会員 

      四つのテスト ＣＤ  

【ゲスト】 米山記念奨学会 オダヒョンさん      

いくためにロータリーは「基本」に立ち返るべき

であると繰り返し述べられています。 

 この「危機的な状況」に陥っているのは、富士見

クラブも例外ではありません。 

そこで、ロータリーの基本に返ることで富士見ク

ラブをもっともっと盛り上げていきたいという思

いから、このようなスローガンを掲げさせていた

だきました。 

ご存知のとおりロータリーの基本とは、友情で

す。具体的には、皆様との友情を深める機会とし

て夜間例会や親睦行事の積極的な開催と、会員増

強に力を入れることを目標に取り組んでまいりま

した。 

 上期を振り返りますと、年度はじめの夜間例会は

コロナ感染拡大により中止となりましたが九月以

降は、３回の夜間例会や夫人同伴の親睦旅行、忘

年会等おおむね予定どおりの行事を開催すること

ができました。 

 会員増強については、戦略計画委員会と会員増強

委員会との合同炉辺会合の実施や、例年 １回程

度の開催であった会員増強についてのクラブ

フォーラムを３回実施し、皆様から積極的なご意

見を頂戴することができました。 

その中で２世会員の入会促進のための細則改定や

勧誘候補者のリストアップ等、皆様にご協力をい

ただき、勧誘候補者については二十六名もの方の

名前が挙げられました。 

会員増強について、半年でこのような準備体制を

整えることができたことは非常に素晴らしいこと

だと感じでいます。ご協力ありがとうございまし

た。 

 ただ、会員減少は決して一朝一夕で解決する問題

ではないと考えています。ぜひ長期的な目で、今

後もご協力をよろしくお願いいたします。 

 みなさん、こんにちは 

 早いもので、二月に入りま

した。先週は十年に一度の大

寒波といわれ大変厳しい寒い

日が続きました。今週は気温

が少し上がり暖かくなるかと

思われましたが、風が強く相変わらず寒い日が続

いております。今日は、二月三日節分です。節分

は冬と春の分かれ目で、明日から暦の上で春を迎

えます。節分は、春夏秋冬の季節の変わり目ごと

にありますが、旧暦では立春が年の始まりに当た

り、特に重要視されて、今では、節分といえば立

春の前の日をさすようになりました。本日は、今

年度の折り返しということで、各委員会から中間

報告をしていただきます。ご担当の皆様、どうぞ

よろしくお願いいたします。 

  

 さて、今年度は「ロータリーの基本に返ろう」

をスローガンに半年間活動してまいりました。こ

のスローガンは、私が会長を務めさせていただく

にあたり拝読した廣畑富雄氏の「ロータリーの心

と原点」という著書を参考にしたものです。この

著書では、ロータリーの会員数の減少や例会出席

率の低迷は危機的な状況であり、これを打開して    

【会長の時間】 会長 島田敏郎会員     

 

村田貴紀

1)例会変更の件 

 1．当クラブ 

   2・3月プログラム 

 2月10日(金） 

  定款による例会取止め 

   17日(金) 卓話 加納千裕氏  

              点鐘12:30 プログラム委員会 

  24日(金） 定款による例会取止め 

 3月 2日(木) 東松山むさしRCとの合同例会  

       点鐘 18:00 ラボアラクテ 

   3日(金） 移動例会にて休会 

  10日(金） 移動例会にて休会 

  11日(土) 募金活動 3駅にて 

  17日(金)  卓話 高橋光広氏   

              点鐘12:30 プログラム委員会 

  24日(金） 定款による例会取止め 

  31日(金)  クラブ協議会 次年度会長 

       点鐘12:30 

2）次の書類を回覧します。 

 1．第6回会長幹事会  

    2月 9日(火) 朝霞市産業文化センター  

                  18:00～19:30 

 2．第41回富士見市社会福祉大会における 

     感謝状贈呈について 

  2月25日(土) 14:00～16:00  

                鶴瀬コミュニティセンター  

 3．富士見市青少年育成市民会議加盟団体 

     代表者会議の開催と団体会費振込依頼 

  2月27日（月） 午後7時から 

     鶴瀬コミュニティセンター第三集会室 

 4.米山記念奨学生終了式及び歓送会のご 

     案内 

  3月 5日（日） 15:30開会  

         アルカーサル迎賓館川越 

       

   

       

【ニコニコＢＯＸ】委員長 吉原孝好会員     

【委員長報告】 

【出席報告】委員長 吉原孝好会員     

【幹事報告】幹事 桑原福治会員     

 2月3日 正会員数 免除会員  

会員数  24名  10名    

出席数  17名   3名 71,4％ 

【贈呈】会長 島田敏郎会員 

島田敏郎会長 

 社会奉仕炉辺会合の残金と、皆様お疲れさまで  

 した。 

吉原孝好会員 

 結婚祝、有難う。 

西崎哲章会員 

 前回欠席しました。 

森田仁一会員 

 遅刻しました。    本日合計￥9,000 

◯親睦委員会☛副委員長 長根章浩会員 

2月会員誕生祝 尾崎功会員 

  夫人誕生祝 斉藤重会員 

   結婚祝      尾崎功会員 

       吉原孝好会員 

◯社会奉仕委員会☛ 

   委員長 日鼻 靖会員 

    (リモート参加） 

2月1日(水）第2回社会奉仕

炉辺会合開催 

・3月11日(土)駅前募金活動  

 集合14:30 

・すわの森の環境整備は当 

 初、4月7日(金）でしたが 

 4月8日(土)に変更になります。 

・書き損じはがき回収は4月21日(金)でしたが4月 

 14日(金)に変更になります。 

◯米山記念奨学生のオダヒョン 

 さんへ2月分の助成金をお渡 

 しいたします。 

◯お礼 オダヒョンさん 

  

 

修了報告会も終了しました。 

最後まで頑張りますので宜しく

お願い致します。 

 

 

◯R日本財団より、萩原会員に 

 感謝状とバッチが届きまし 

 た、ご寄付、有難うございま 

 した。 

下期についても、引き続きコロナ感染拡大防止

に留意しつつ、皆様と親睦を深める機会をたくさ

ん作っていければと考えております。 

私たち全員がロータリーを楽しむことが、富士

見クラブをより魅力的なクラブにします。クラブ

が魅力的であり続けることも、会員増強につなが

る大切な課題です。下期も皆様にとって、楽しく

魅力的なロータリーライフとなるよう、全力で取

り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願い

いたします。 

では、本日もよろしくお願いいたします。 



◯戦略計画委員会☛委員長 桑原福治会員 

 当委員会はコロナ禍の中、会員減少が続き現状

34名の会員数になつていることから会員増強委員

会と合同で4回の炉辺会合を行う。 

 7／15現状分析と会員増強計画について。 

 9／15会員増強委員会クラブフォーラムの結果三 

      つの増強計画、入会金をやめる・特別正会 

       員制度を設ける・会員増強パンフレット 

       の制作、を立案。 

 11／30戦略計画フォーラムの結果～ 

                             見直しを図る。 

 1／18紹介リストアップの検討。 

◯クラブ奉仕委員会☛委員長 桑原福治会員 

 会長の方針を実施するため、例会・親睦・社会

奉仕に特化し、コロナ禍で停滞したロータリー活

動を回復することに努力した。 

 充実したハイブリッド例会、南砺ロータリーと

の交流、各委員会の炉辺会合の開催と活動と多く

の実績を残した。 

 

◯SAA☛ 

   委員長 横田昌則会員 

 

 ロータリーの基本活動とな

るクラブ例会が、円滑にそし

て有意義なものとなるよう例

会運営を心掛け、品位と秩序守りながら取り組ん

で参りました。またコロナ禍のなか、例会場の環

境には充分考慮し、安心できる例会運営を心がけ

て参りました。 

 副SAAとして、星野会員・長根会員・吉原会員・

涌井会員 計5名で担当して参りました。 

 吉原会員は出席ニコニコBOX・涌井会員は会報IT

のそれぞれ委員長ですので、連携を図りながら進

めていきたいと思います。 

 例会場内ではマスク着用はもとより、体温測

定・除菌スプレーの使用を促し、皆様には入場の

際は是非体温測定と除菌スプレーの使用を忘れず

にお願いしたいと思います。 

 換気に関してはドアの開放、サーキュレーター

の使用、またCO2センサー用意しましたので数値

を意識して頂き注意喚起を促してまいりました。 

 

◯プログラム委員会☛副委員長 竹内英明会員 

 ほぼ実行できたと思います。 

 これからも各委員会と柔軟に対応していきたい

と思います。宜しくお願い致します。 

 

 

 

◯親睦委員会☛副委員長 長根章浩会員 

①11月22日（土） 

  日帰り親睦旅行   

 場所:高尾山薬王院 

 出席者、会員14名,ご夫人3名 事務局 計18名 

 当日は好天に恵まれ、高尾山のケーブルも混雑す

ることなく乗ることが出来、薬王院まで順調に進

むことが出来ました。お参りをしてケーブルを降

り、東京都のパスポートを利用し沢山のお土産を

買われました。昼食はとうふ屋うかい亭で美味し

い料理とお酒を頂き、楽しい一時を過ごすことが

出来ました。 

②12月16日（金）、夜間例会忘年会 

 場所：ひで蔵2階 

 出席者、会員22名 米山記念奨学生 事務局   

     計24名 

コロナ禍での室内例会なので、感染対策を施しな

がら実施しました。 

 会員相互の親睦が久しぶりに行え、和やかな雰

囲気の中無事終了することが出来ました。 

③1月20日（金）、夫人同伴新年会 

 場所：サンシャイン58階クルーズ、クルーズ 

 出席者：会員23名、ご夫人6名、 

     米山記念奨学生、事務局 計31名 

 天気にも恵まれ、素晴らしい夜景を見ながら楽し

いひと時をお過ごしいただけたのではないでしょ

うか。参加していただいた皆様に感謝申し上げま

す。島田会長の方針の基、親睦委員会まだ沢山の

事業を抱えていますので、引き続きご理解ご協力

を宜しくお願いいたします。 

◯出席・ニコニコBOX委員会☛ 

         委員長 吉原孝好会員 

出席報告・移動例会 4回 

     通常例会12回 平均率84.36％ 

ニコニコｂｏｘ・例会数 15回 356,347円 

◯会報ＩＴ委員会☛ 

   委員長 涌井英樹会員 

 
 本年の会報・IT委員会は、西崎

副委員長・羽石会員・浅見会員と

私の４名で活動をしており、各例

会における写真撮影及び記録保存

をし、ＨＰ及び例会等の会報を作成させて頂いており

ます。また、コロナ禍における例会も昨年よりzoomを

活用したハイブリッド例会を継続しています。 

 今後については、前項と3月17日にメディアに詳しい

大宮南ＲＣの高橋満広様を講師に卓話を予定しており

ます。高橋氏はお仕事で富士見市ＰＲ動画作成に携わ

れており、この作成秘話と身近な存在となってきた

zoomについて、ロータリー例会では便利な機器や今後

のハイプリッド例会についてなどを第2770地区におけ

る状況を踏まえてお話しを頂く予定です。 

 多くの会員のご出席をお願いします。 

【クラブ協議会】会長 島田敏郎会員 ◯会員増強委員会☛委員長 森田仁一会員 

 上期はリストアップ26名の

候補者を提出して頂きまし

た。このメンバーでの勧誘

をお願い致します。 

 2月28日に会員増強委員会

炉辺会合がありますので、

それまでに結果を頂ければと思います。 

 宜しくお願い致します。 

◯Ｒ研修委員会☛副委員長 奥田功次会員 

 上期は5年未満の研修会を開催することができま

せんでしたが、下期は研修の場を設けられるよう

頑張ります。 

 

◯公共イメージ委員会☛委員長 西崎哲章会員 

 方針は当クラブと他委員会と協力し、様々な手

段にて活動を地域に宣伝することですが、コロナ

禍で充分な活動ができませんでした。下期は頑張

りたいと思います。 

 

◯社会奉仕委員会☛代理 幹事 桑原福治会員 

 炉辺会合を2回開催し、社会奉仕活動を3年ぶり

に開催する。9月11日」ボーイスカウトとの合同

でごみ拾いカントリ作戦を実施する。書き損じハ

ガキの回収事業は町会長連合会と協賛で「子ども

未来応援基金」に寄付する新たな仕組み作りをす

る。7月24日地区社会奉仕委員会のセミナーにお

いて当クラブの「すわの森環境整備とホタルの放

虫」事業発表を行う。 

◯国際奉仕委員会☛委員長 萩原喜八郎会員  

 コロナ禍の影響もあり、主な

活動は行われませんでしたが、

9/18に国際奉仕とロータリー財

団の合同セミナーに出席してま

いりました。 

 また、次年度のロータリー財

団奨学生の募集が行われており

ます。 

 外国で専門分野を学びながら国際理解と国際親善を目

的とする青年男女の募集（グローバル補助金・地区補

助金奨学生）を行っております。 

 締め切りは4月30日までとなっております。 

◯R財団委員会☛副委員長 竹内英明会員 

 今年度のロータリー財団寄付 (1,000㌦寄付）

として坂本元彦会員、松本仙太郎会員、齋藤 茂

会員、萩原喜八郎会員と私、竹内の5名です。 

 ありがとうございました。 

 

    【点鐘】会長 島田敏郎会員    

◯米山記念奨学委員会⇒委員長 奥田功次会員 

 奨学生 オダヒョンさんのカ

ウンセラーとして、昨年4月か

ら、お世話しています。とっ

ても優秀な奨学生で、色々な

資格等に挑戦して介護福祉・

ケアマネージャーの資格を取得して、将来介護福

祉士になりたいとまい進している奨学生です。毎

月の例会の外、クラブ行事に積極的に参加してい

ます。(忘年会・新年会）又、おかげさまで米山

記念奨学会への寄付、秋元伸一郎会員、島田敏郎

会長、桑原福治幹事、斉藤重治会員、日鼻 靖会

員の目標の5名を達成できました。 

◯青少年奉仕委員会☛委員長 長根章浩会員 

 本年度もコロナウイルスの影

響により、上半期は青少年交

換プログラムが中止となりで

きませんでしたが、今後は

ウィズコロナにより地区の研

修等がありましたら参加し次

年度に結び付けていきたいと思っております。 

◯幹事☛桑原福治会員 

 会員のスローガンである「ロータリーの基本に

返ろう」を実践するために、例会の充実、会員相

互の親睦、奉仕活動の充実の3つに努力しまし

た。例会の充実はコロナ対策をした例会場とハイ

ブリッド例会の充実に努める。会員相互の親睦に

は、親睦委員会の協力により日帰り旅行、夜間例

会、忘年会、新年会等の実施する。 

 社会奉仕活動は3年ぶりに再会する。又、友好ク

ラブとの交流も進む。 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会          週報担当:涌井英樹 

   委員長：涌井英樹 副委員長：西崎哲章 

  委 員：羽石 隆 浅見隆広 


